

Christiane Schenderlein in Quarantäne

07.09.2021 15:31 von Admin

Christiane Schenderlein in Quarantäne

(Nordsachsen/Wsp). Dr. Christiane Schenderlein, die CDU-Bundestagskandidatin für Nordsachsen, wurde positiv auf das Corona-Virus getestet. Dadurch befindet sie sich aktuell in Quarantäne.

„Leider ist mein PCR-Test heute positiv ausgefallen. Das ist nach Impfungen selten, kommt aber vor. In den nächsten Tagen werde ich also nicht persönlich an Wahlständen, bei Podiumsdiskussion oder anderen Veranstaltungen teilnehmen können“, sagte Schenderlein. Sie möchte dennoch für die Wählerinnen und Wähler erreichbar sein. Per E-Mail kontakt@christiane-schenderlein.de oder telefonisch unter 03421/7016076 stehe sie für Fragen zur Verfügung.